

# Herbst

Von SoujirouOkita

Herbst

Oktober 1865

"Hijikata-san, mite mite!"

Hijikata folgte der Aufforderung mit einem milden Lächeln. Souji hatte heute sehr gute Laune. Seit ein paar Tagen hatte er nicht mehr so oft gehustet und heute hatte Hijikata Zeit gefunden um mit ihm seine heißgeliebten Süßigkeiten kaufen zu gehen.

Es war Herbst, und die Wälder um Kyoto hatten sich in ein buntes Farbenmeer verwandelt.

Das Licht der Oktobersonne schien alles in einen goldenen Schimmer zu tauchen und verlieh diesen Tagen eine ganz besondere Atmosphäre. Aber was Hijikata Toshizou jetzt sah, verschlug ihm mehr als alles jemals zuvor den Atem.

Am Waldrand hatte sich Souji direkt unter eine gelbgefärbete Baumgruppe gestellt und empfing mit ausgebreiteten Armen die Blätter, die der Herbstwind eifrig von den Bäumen wehte.

"Kireiiiiiiiiiiiiiiiiii!!" rief Souji entzückt als die Blätter um ihn herum langsam auf die Erde fielen. Der Blättersturm schien kein Ende zu nehmen, immer mehr vielen von den Ästen und wurden vom Wind davon getragen.

Hijikata betrachtete das Schauspiel ebenso entzückt. Er hatte Souji schon lange nicht mehr so befreit Lachen gesehen. Natürlich, Souji lachte immer. Aber er tat es für andere Leute und nicht für sich.

Jetzt, in diesem Moment, schien er so glücklich das es Hijikata weh tat, wenn er daran dachte, das..

Der Wind legte sich und das letzte Blatt segelte langsam zu grund. Souji kam zurück auf den Weg gelaufen und strahlte Hijikata vergnügt an.

"Ne, Hijikata-san, war das nicht schön?" meinte er vergnügt.

Hijikata nickte bestätigend. Schweigend setzten sie ihren Weg durch das raschelnde Laub fort.

Es war Herbst.

Vielleicht Soujis letzter.

Owari

mite mite: schau mal  
kirei: schön

Ayumis Kommetar:

Seit Wochen hab ich die Szene schon im Kopf. Leider kann ich sie nicht malen\*heul\*  
Und aufschreiben geht irgendwie auch nur begrenzt, es gibt nicht genau ds wieder  
was ich im Kopf hab

-\_- Ziemlich kurz ist es auch, ne? Eigentlich wollt ich die Szene für ne längere  
Fanfiction als Prolog, aber das hab ich jetzt doch gelassen.